



COMMUNIQUÉ

Mardi 9 août 2022

MEETING DE DEAUVILLE BARRIERE 2022

Les temps forts du mardi 9 août

Al Ghadeer et Soko dominent les sommets de l'été pour les pur-sang arabe

Mardi, l'hippodrome de Deauville-La Touques accueillait deux courses de haut niveau réservées aux pur-sang arabe, avec son partenaire, le Qatar Racing and Equestrian Club.

L'Al Rayyan Cup (Prix Kesberoy) a révélé le poulain de 3ans **Al Ghadeer**, vainqueur très impressionnant pour les couleurs qataries d'Al Wasmiyah Racing et l'entraînement de François Rohaut. Deuxième en débutant le 13 juillet à La Teste, le fils du champion **Al Mourtajez** a cette fois dominé **Joe Star**, qui l'avait battu dans le Sud-Ouest. Ce sont actuellement les deux meilleurs pur-sang arabe de leur génération, et ils s'aligneront avec le statut de favoris dans le Qatar Arabian Trophy des Poulains, la meilleure course pour les poulains pur-sang arabe de 3ans, prévue le 30 septembre prochain à Saint-Cloud, en amont du week-end du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe.



La Doha Cup (Prix Manganate) voyait s'affronter les meilleurs chevaux d'âge de cette race. C'est le tenant du titre **Soko**, portant les couleurs des écuries royales d'Oman et entraîné à La Teste par Élisabeth Bernard, qui a dominé son contemporain **Abbes**, représentant de S.A. le cheikh Abdullah bin Khalifa Al Thani et le vétérinaire **Ebrax**, appartenant à S.A. le cheikh Mohammed bin Khalifa Al Thani. Pour ces trois champions, un objectif : la Qatar Arabian World Cup, l'« Arc » des pur-sang arabe, qui se court le 2 octobre à ParisLongchamp. La course est dotée de pas moins d'un million d'euros !



Les réactions des entourages

AL RAYYAN CUP (PRIX KESBEROY)

François Rohaut (entraîneur de Soko, 1er)

« Al Ghadeer avait très bien débuté, c'est pour cette raison que ses nouveaux propriétaires, Al Wasmiyah Racing, ont souhaité acheter le poulain. Je l'ai reçu il y a seulement trois semaines donc je me contente juste de continuer le travail qu'avait fait Damien de Watrigant, son ancien entraîneur. Ce dernier a fait de lui le poulain qu'il est aujourd'hui. Je récolte juste le fruit de son travail... »

Thomas Fourcy (entraîneur de Joe Star, 2e)

« Mon poulain est encore immature et a besoin d'une course rythmée pour exprimer son potentiel. Aujourd'hui, il a tiré. Comme son père, il va venir avec le temps. Le gagnant est certainement plus précoce et est capable d'accélérer plus brutalement, alors que le mien doit enrouler avec sa grande action. Je ne change pas mes plans : il ira sur le Gr1 à Saint-Cloud la veille du week-end du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe. »

DOHA CUP (PRIX MANGANATE)

Élisabeth Bernard (entraîneur de Soko, 1er)

« Le challenge de conserver sa couronne n'est jamais simple à réaliser ! Il se passe tellement de choses d'une année à l'autre... Soko a quand même quelques kilomètres au compteur : il a beaucoup voyagé, changé de pays et de climat ! Il n'y a qu'un champion qui peut supporter une dose de travail comme cela. Abbes est un grand attentiste. Olivier Peslier, son jockey, le connaît bien et il a fait en sorte de calquer sa course sur celle de Soko. Mais il est tombé sur un os ! La prochaine sortie de Soko aura lieu dans la Qatar Arabian World Cup...Ensuite, il retournera aux Émirats Arabes Unis et sera entraîné par d'Helal Alalawi, malheureusement pour moi (rires) ! »

Thomas Fourcy (entraîneur d'Abbes, 2e)

« Il n'était pas spécialement affûté pour cette course, mais je m'attendais à le voir accélérer plus fort. Il est venu comme pour gagner mais il n'a fait que pousser le futur lauréat. Son objectif est la Qatar Arabian World Cup. »

LES ACTUALITES DU MARDI 9 AOUT SUR L'HIPPODROME DE DEAUVILLE-LA TOUQUES

Une centaine d'enfants du Secours Populaire accueillis ce mardi sur l'hippodrome de Deauville-La Touques



Ce mardi 9 août, le Meeting de Deauville Barrière a dédié, comme chaque année, une journée à l'accueil des enfants n'ayant pas la possibilité de partir en vacances, en partenariat avec le Secours Populaire.

Toute la journée, grâce à un parcours pédagogique adapté, ces enfants venus des départements du Calvados, de la Seine-Maritime et de l'Orne ont vécu une véritable immersion dans l'univers hippique. Le matin, une quinzaine d'entre eux ont découvert les coulisses des courses en assistant à l'entraînement matinal des chevaux, au milieu des pistes de l'hippodrome. L'après-midi, une centaine d'enfants ont assisté au spectacle des chevaux de course, tout en profitant des nombreuses animations : visites guidées de l'hippodrome, baptêmes à poney, ou encore course des kids sur la piste organisée spécialement à l'occasion de leur venue. A l'issue du Prix du Secours Populaire, les enfants ont même pris place sur le podium pour une photo souvenir !

Pour clôturer cette belle journée, un livret pédagogique, un diplôme #RaceAndCare et un cadeau ont été offerts à chaque enfant. Et pour garder un souvenir de cette aventure sur l'hippodrome deauvillais, un poster représentant les lieux clés d'un hippodrome a été remis à l'association afin qu'ils puissent l'afficher fièrement dans les locaux. Cette journée leur a permis de s'épanouir en plein air et de partager un moment convivial, tout en étant au contact des chevaux, leur laissant ainsi de bons souvenirs qu'ils pourront partager avec leur entourage.

LES PROCHAINS TEMPS FORTS DE LA SEMAINE

Jeudi 11 août

Courses en nocturne, DJ Set et show lumières – Ouverture des portes à 17h

En novembre dernier, l'hippodrome a inauguré un tout nouvel éclairage LED. Pour célébrer ce nouveau dispositif, les courses du jeudi 11 août seront exceptionnellement organisées en nocturne. Dès 17h, les spectateurs seront attendus pour 8 courses de chevaux, avec, après les courses, un show son et lumière inédit. Lors de cette soirée, la piste et les bâtiments historiques de l'hippodrome seront mis en lumière par près de 70 mâts d'éclairage.

Première manche du Longines Equestrian Challenge Normandie

Nouvelle édition du Longines Equestrian Challenge Normandie. Cette épreuve rassemble des équipes composées d'un jockey de course et d'un cavalier de saut d'obstacles, qui s'affronteront lors d'un échange interdisciplinaire. Le jeudi 11 août vers 18h45, les cavaliers de jumping, conseillés par un jockey, prendront le départ d'une course sur l'hippodrome de Deauville. Le lendemain, le vendredi 12 août vers 20h, les jockeys coachés par leur binôme s'élanceront sur un parcours de jumping au Pôle International du Cheval Longines-Deauville.

Les participants de cette édition 2022 :

Côté cavaliers : Camille Condé Ferreira, Pénélope Leprevost, Edward Levy, Maelle Martin et Patrice Delaveau.
Côté jockeys : Ioritz Mendizabal, James Reveley, Théo Bachelot, Coralie Pacaut, Aude Duporté, Rosario Mangione et Alison Massin.

Dimanche 14 août

Prix du Haras de Fresnay-le-Buffard - Jacques le Marois

Cette course en ligne droite sur une distance de 1 600 mètres est la plus dotée du Meeting de Deauville Barrière, avec une allocation qui s'élève à 1 million d'euros. Ce grand prix est l'une des plus importantes confrontations entre les générations de champions. Ouvert aux chevaux, mâles et femelles, de 3 ans et plus, il peut opposer les jeunes espoirs à leurs aînés confirmés. Les compétiteurs viennent de toute l'Europe pour ce défi et parfois même de plus loin. C'est l'une des courses les plus spectaculaires du Meeting !



Chaque week-end du mois d'août, retrouvez les experts Equidia sur l'Hippodrome de Deauville-La Touques

Equidia et France Galop renouvellent leur opération afin de proposer aux parieurs mais aussi aux vacanciers des conseils de jeu tout au long du Meeting de Deauville Barrière. Chaque samedi et dimanche du mois d'août : les 14, 21, 27 et 28 août, le public pourra profiter de la présence d'un expert de la chaîne Equidia. Au programme : explication des types de paris, conseils pour faire le papier, dernières actualités sur les chevaux et quelques goodies. Le rendez-vous est donné sur le stand à deux pas du rond de présentation.

Photos libres de droits pour les médias [ICI](#)

Relations Presse du Meeting de Deauville Barrière :

Emma Besnard – ebesnard@france-galop.com – 01 49 10 22 50